
TERMO DE POSSE DO CONSELHO FISCAL DO IPRERINE – GESTÃO 2014/2016 
ATA Nº 01 – PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL – 

03/01/2014 
 
Aos três dias do mês de janeiro de dois mil e quatorze, às nove horas, no prédio da Prefeitura 
Municipal de Rio Negro, nas dependências do IPRERINE, sito a Rua Juvenal Ferreira Pinto, 
2070 Bairro Seminário, compareceram Carolina Valério Soares conselheira titular indicada 
pelos segurados através de votação e sua suplente Gabrieli Fernandes, Ana Paula Kurowsky 
Dvojatzki conselheira suplente indicada pelos segurados através de votação, Misael Antônio 
Koene conselheiro titular e seu suplente o conselheiro Lucas Dominguez Cordeiro membros 
indicados pelo Prefeito Municipal, Cleonice Witt conselheira titular e seu suplente Leonardo 
Vithoft membros indicados pela Câmara Municipal de Rio Negro e Claudinéia Radunz  
conselheira titular e sua suplente Jussara do Rocio Heide, membros indicados pelo Sindicato 
dos Servidores Públicos do Município de Rio Negro e como convidada a Diretora Executiva 
Ana Paula Portes Chapiewski. 1. Dado início aos trabalhos, foram empossados os novos 
conselheiros, com a leitura da Portaria de Nomeação nº 581/2013, de 17 de dezembro de 
2013, cuja cópia segue anexa a este Termo de Posse. 2. Foi solicitada a entrega dos 
documentos pedidos na convocação necessários para a posse, sendo cópia do documento de 
identificação civil (RG) e declaração de bens que constituem o patrimônio de cada membro, 
as certidões solicitadas no Edital nº 002/2013/IPRERINE já foram retiradas pela Diretora 
Executiva, estando todos os membros habilitados a compor o Conselho Fiscal. 3. Foi 
informado também que na próxima reunião será decidido o cronograma das reuniões para o 
ano de 2014, sendo exigência do Ministério da Previdência conforme Portaria nº440/2013, 
sendo que será exigida total publicidade das informações contidas nos formulários ARP – 
Autorização de Aplicação e Resgate, as datas, locais e atas das reuniões dos órgãos de 
deliberação colegiada e do Comitê de Investimentos, e também que até a data de 31 de julho 
de 2014 a maioria dos membros do Comitê de Investimentos deverá apresentar a Certificação 
– CPA – 10. 4. Ato contínuo procedeu-se a eleição da Diretoria do Conselho Fiscal, composta 
por um presidente, um vice-presidente e um secretário. Para tanto foi informado que somente 
os conselheiros titulares podem se candidatar e votar. Foi sugerido o conselheiro Misael 
Antônio Koene como candidato para o cargo de Presidente, aberta a votação o candidato foi 
eleito por unanimidade. Para o cargo de vice-presidente foi sugerida a conselheira Cleonice 
Witt, sendo eleita por unanimidade. Para o cargo de secretária foi colocado em votação o 
nome da conselheira Carolina Valério Soares que também foi eleita por unanimidade. 5. Foi 
perguntado quais os membros que tem interesse em compor o Comitê de Investimentos, sendo 
composto por dois membros do Conselho Fiscal e três membros do Conselho de 
Administração, os membros Claudinéia Radunz e Lucas Domingues Cordeiro se ofereceram 
para participar. 6. Composta a Diretoria, os conselheiros eleitos foram parabenizados, sendo 
agendada a próxima reunião ordinária para o dia onze de fevereiro, às nove horas, nas 
dependências do Iprerine. *Nada mais a ser tratado foi encerrada a presente reunião da qual 
eu, Carolina Valério Soares, como secretária, lavrei a presente ata, que contém uma página e 
que após lida e achada conforme, vai assinada por mim e pelos demais presentes. 
 
 
 
 
 
 
 
 



ATA Nº 02 – SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO F ISCAL – 
19/02/2014 

 
Aos dezenove dias do mês de fevereiro de dois mil e quatorze, às nove horas, no prédio da 
Prefeitura Municipal de Rio Negro, nas dependências do IPRERINE, sito a Rua Juvenal 
Ferreira Pinto, 2070 Bairro Seminário, compareceram Misael Antônio Koene, Nilceu Becker 
dos Santos, Claudineia Radunz, Gabrieli Fernandes, Leonardo Vithoft e como convidada a 
Diretora Ana Paula Portes Chapiewski. Verificado o quorum, foi aberta a sessão para 
deliberar sobre os seguintes assuntos: Boletim de receitas e despesas dos meses de 
Dezembro/2013 e Janeiro/2014, gráficos de investimentos, aposentadorias, pensões, 
calendário de reuniões, membros do comitê de investimento e fechamento anual. Inicia-se a 
reunião analisando a planilha de despesas e receitas e o gráfico de investimento, sendo que no 
mês de dezembro obteve-se rendimento positivo em todos os fundos no valor de 
R$337.062,01; já no mês de janeiro tivemos um rendimento negativo de R$1.811,00 na conta 
corrente 19.360-7, tendo como saldo de rendimento de aplicações financeiras o valor de 
R$183.114,83 Aposentaram-se no mês de janeiro os servidores: Carolina dos Santos Correa a 
partir de 03/01/2014 por tempo de contribuição; Ivo Hellinger a partir de 03/01/2014 por 
tempo de contribuição; Moacir Gorete Costa a partir de 04/01/2014 por tempo de 
contribuição; Suely do Rocio da Silva a partir de 08/01/2014 por invalidez e Maria de 
Lourdes Alves de Paula a partir de 25/01/2014 por idade. Foi concedida pensão por morte 
para Clara Maria Taborda a partir de 04/11/2013 – pago retroativo em virtude do falecimento 
do servidor ativo João Lourenço Taborda e pensão por morte para Neusa Witt Quirino da 
Cruz e Rosnei Quirino da Cruz – filho menor de 21 anos a partir de 24/12/2013 em virtude do 
falecimento do servidor inativo Alceu Neto Quirino da Cruz. Foi programado o calendário de 
reuniões para o ano de 2014, sendo as seguintes datas: 10/03, 14/04, 12/05, 09/06, 14/07, 
11/08, 15/09, 13/10, 10/11 e 08/12, sendo que qualquer alteração será avisada com 
antecedência. Foi apresentado o fechamento anual de 2013, onde o ano iniciou com 
R$38.352.041,75 e encerrou com R$42.859.699,72, sendo que não foi um ano bom para as 
aplicações, não conseguindo bater a meta atuarial de acordo com a Política de Investimentos. 
O comitê de Investimentos deverá ter dois membros do Conselho Fiscal, sendo que os 
membros que mostraram interesse foram Claudineia Radunz e Misael Antônio Koene e seus 
respectivos suplentes, compondo, portanto o Comitê de Investimentos. *Nada mais a ser 
tratado foi encerrada a presente reunião da qual eu, Gabrieli Fernandes, como secretária, 
lavrei a presente ata, que contém uma página e que após lida e achada conforme, vai assinada 
por mim e pelos demais presentes. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



ATA Nº 03 – TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL – 
13/03/2014 

 
Aos treze dias do mês de março de dois mil e quatorze, às nove horas, no prédio da Prefeitura 
Municipal de Rio Negro, nas dependências do IPRERINE, sito a Rua Juvenal Ferreira Pinto, 
2070 Bairro Seminário, compareceram Misael Antônio Koene, Nilceu Becker dos Santos, 
Jussara do Rocio Heide, Carolina Valério Soares, Cleonice Witt e como convidada a Diretora 
Ana Paula Portes Chapiewski. Verificado o quorum, foi aberta a sessão para deliberar sobre 
os seguintes assuntos: Boletim de receitas e despesas do mês de Fevereiro/2014, gráficos de 
investimentos, ampliação carga horária contador, cálculo atuarial, treinamento CPA 10. 
Inicia-se a reunião analisando a planilha de despesas e receitas e o gráfico de investimento, 
sendo que no mês de fevereiro obteve-se rendimento positivo em todos os fundos no valor de 
R$449.691,39. Foi aprovada pelo Conselho de Administração a ampliação da carga horária do 
contador para vinte horas semanais, sendo que o mesmo será responsável pela execução e 
envio do SIM AM, a partir de 01 de março. As despesas com essa ampliação foram previstas 
no orçamento. Foi contratada a empresa Actuarial para a realização do Cálculo Atuarial ano-
base 2013 no valor de R$4.500,00. A Caixa Econômica Federal ofertou um treinamento 
gratuito para o CPA 10 nos dias 12, 13 e 14 de março em Curitiba, a conselheira Claudinéia 
irá participar juntamente com o membro do Conselho de Administração Marcelo, sendo que 
ambos integram o Comitê de Investimentos. *Nada mais a ser tratado foi encerrada a presente 
reunião da qual eu, Carolina Valério Soares, como secretária, lavrei a presente ata, que 
contém uma página e que após lida e achada conforme, vai assinada por mim e pelos demais 
presentes. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



ATA Nº 04 – QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FI SCAL – 
14/04/2014 

 
Aos quatorze dias do mês de abril de dois mil e quatorze, às nove horas, no prédio da 
Prefeitura Municipal de Rio Negro, nas dependências do IPRERINE, sito a Rua Juvenal 
Ferreira Pinto, 2070 Bairro Seminário, compareceram Nilceu Becker dos Santos, Jussara do 
Rocio Heide, Carolina Valério Soares, Cleonice Witt, Lucas Dominguez Cordeiro e como 
convidada a Diretora Ana Paula Portes Chapiewski. Verificado o quorum, foi aberta a sessão 
para deliberar sobre os seguintes assuntos: Boletim de receitas e despesas do mês de 
Março/2014, gráficos de investimentos, auditoria MPS, apresentação cálculo atuarial. Inicia-
se a reunião analisando a planilha de despesas e receitas e o gráfico de investimento, sendo 
que no mês de março obteve-se rendimento positivo em todos os fundos no valor de 
R$332.743,96. Foi comunicado que haverá uma auditoria direta no Instituto sendo esta 
notificada pelo Ofício nº164 de 31 de março de 2014 (em anexo), será providenciada toda a 
documentação solicitada, a auditoria será realizada no dia 19 de maio de 2014, onde toda a 
documentação estará à disposição do Auditor responsável. Foram convocados todos os 
membros para comparecerem na apresentação do Cálculo Atuarial que será no dia 23 de abril 
as 09h00min, em local a ser confirmado. *Nada mais a ser tratado foi encerrada a presente 
reunião da qual eu, Carolina Valério Soares, como secretária, lavrei a presente ata, que 
contém uma página e que após lida e achada conforme, vai assinada por mim e pelos demais 
presentes. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



ATA Nº 05 – QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FI SCAL – 
12/05/2014 

 
Aos doze dias do mês de maio de dois mil e quatorze, às nove horas, no prédio da Prefeitura 
Municipal de Rio Negro, nas dependências do IPRERINE, sito a Rua Juvenal Ferreira Pinto, 
2070 Bairro Seminário, compareceram Ana Paula Kurowsky Dvojatzki, Claudineia Radunz, 
Carolina Valério Soares, Cleonice Witt, Misael Antônio Koene e como convidada a Diretora 
Ana Paula Portes Chapiewski. Verificado o quorum, foi aberta a sessão para deliberar sobre 
os seguintes assuntos: Boletim de receitas e despesas do mês de Abril/2014 e gráficos de 
investimentos. Inicia-se a reunião analisando a planilha de despesas e receitas e o gráfico de 
investimento, sendo que no mês de abril obteve-se rendimento positivo em todos os fundos no 
valor de R$391.421,31 *Nada mais a ser tratado foi encerrada a presente reunião da qual eu, 
Carolina Valério Soares, como secretária, lavrei a presente ata, que contém uma página e que 
após lida e achada conforme, vai assinada por mim e pelos demais presentes. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



ATA Nº 06 – SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FIS CAL – 09/06/2014 
 
Aos nove dias do mês de junho de dois mil e quatorze, às nove horas, no prédio da Prefeitura 
Municipal de Rio Negro, nas dependências do IPRERINE, sito a Rua Juvenal Ferreira Pinto, 
2070 Bairro Seminário, compareceram Ana Paula Kurowsky Dvojatzki, Claudineia Radunz, 
Carolina Valério Soares, Cleonice Witt, Misael Antônio Koene e como convidada a Diretora 
Ana Paula Portes Chapiewski. Verificado o quorum, foi aberta a sessão para deliberar sobre 
os seguintes assuntos: Boletim de receitas e despesas do mês de Maio/2014 e gráficos de 
investimentos. Inicia-se a reunião analisando a planilha de despesas e receitas e o gráfico de 
investimento, sendo que no mês de maio obteve-se rendimento positivo em todos os fundos 
no valor de R$424.590,39. Foi realizada a auditoria direta no dia 19/05, onde o auditor 
examinou os documentos e a princípio informou que esta tudo em dia e de acordo com a 
legislação, ficando de enviar o relatório da auditoria em até 30 dias.  *Nada mais a ser tratado 
foi encerrada a presente reunião da qual eu, Carolina Valério Soares, como secretária, lavrei a 
presente ata, que contém uma página e que após lida e achada conforme, vai assinada por 
mim e pelos demais presentes. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



ATA Nº 07 – SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FI SCAL – 
14/07/2014 

 
Aos quatorze dias do mês de julho de dois mil e quatorze, às nove horas, no prédio da 
Prefeitura Municipal de Rio Negro, nas dependências do IPRERINE, sito a Rua Juvenal 
Ferreira Pinto, 2070 Bairro Seminário, compareceram Ana Paula Kurowsky Dvojatzki, 
Claudineia Radunz, Carolina Valério Soares, Cleonice Witt, Misael Antônio Koene e como 
convidada a Diretora Ana Paula Portes Chapiewski. Verificado o quorum, foi aberta a sessão 
para deliberar sobre os seguintes assuntos: Boletim de receitas e despesas do mês de 
Junho/2014 e gráficos de investimentos. Inicia-se a reunião analisando a planilha de despesas 
e receitas e o gráfico de investimento, sendo que no mês de junho obteve-se rendimento 
positivo em todos os fundos no valor de R$387.998,16. *Nada mais a ser tratado foi encerrada 
a presente reunião da qual eu, Carolina Valério Soares, como secretária, lavrei a presente ata, 
que contém uma página e que após lida e achada conforme, vai assinada por mim e pelos 
demais presentes. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



ATA Nº 08 – OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FI SCAL – 
11/08/2014 

 
Aos onze dias do mês de agosto de dois mil e quatorze, às nove horas, no prédio da Prefeitura 
Municipal de Rio Negro, nas dependências do IPRERINE, sito a Rua Juvenal Ferreira Pinto, 
2070 Bairro Seminário, compareceram Ana Paula Kurowsky Dvojatzki, Claudineia Radunz, 
Carolina Valério Soares, Cleonice Witt, Misael Antônio Koene e como convidada a Diretora 
Ana Paula Portes Chapiewski. Verificado o quorum, foi aberta a sessão para deliberar sobre 
os seguintes assuntos: Boletim de receitas e despesas do mês de Julho/2014, gráficos de 
investimentos, aprovação CPA 10, Contrato Four Info, aditivo perito Vicente Saliba, 
exoneração Marcelo e aposentadorias. Inicia-se a reunião analisando a planilha de despesas e 
receitas e o gráfico de investimento, sendo que no mês de julho obteve-se rendimento positivo 
em todos os fundos no valor de R$430.195,07. Os membros do Comitê de Investimento 
realizaram a prova para obter a Certificação do CPA 10 exigida pelo Ministério da 
Previdência, os membros Misael, Thiago e Marcelo obteram êxito na prova, estando, portanto 
cumprida a exigência dentro do prazo que era dia 31/07. Foi feito uma nova 
licitação/inexigibilidade para continuarmos com a Four Info que é a empresa que possui o 
sistema Projetec – simulação e cálculo de aposentadorias, no valor de R$4.000,00 de licença 
de uso e R$320,00 mensais. Foi aditivado o contrato com o médico perito por mais um ano no 
valor de R$127,00 por perícia médica. O servidor Marcelo pediu exoneração a partir da data 
de 04/08/2014 devido ter sido chamado no concurso da Prefeitura Municipal. Aposentados no 
mês de agosto o servidor Vitor Wilczek a partir de 21/08 e a servidora Ramira de Aparecida 
de Carvalho a partir de 05/08 ambos por tempo de contribuição.  *Nada mais a ser tratado foi 
encerrada a presente reunião da qual eu, Carolina Valério Soares, como secretária, lavrei a 
presente ata, que contém uma página e que após lida e achada conforme, vai assinada por 
mim e pelos demais presentes. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



ATA Nº 09 – NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISC AL – 15/09/2014 
 
Aos quinze dias do mês de setembro de dois mil e quatorze, às nove horas, no prédio da 
Prefeitura Municipal de Rio Negro, nas dependências do IPRERINE, sito a Rua Juvenal 
Ferreira Pinto, 2070 Bairro Seminário, compareceram Ana Paula Kurowsky Dvojatzki, 
Claudineia Radunz, Carolina Valério Soares, Cleonice Witt, Misael Antônio Koene e como 
convidada a Diretora Ana Paula Portes Chapiewski. Verificado o quorum, foi aberta a sessão 
para deliberar sobre os seguintes assuntos: Boletim de receitas e despesas do mês de 
Agosto/2014, gráficos de investimentos, auditoria e aposentadorias. Inicia-se a reunião 
analisando a planilha de despesas e receitas e o gráfico de investimento, sendo que no mês de 
agosto obteve-se rendimento positivo em todos os fundos no valor de R$395.676,96. De 
acordo com a Notificação de Auditoria Fiscal n. 0100/2014, do Ministério da Previdência, na 
qual se evidenciou a ausência de recolhimentos das contribuições suplementares para o 
equacionamento do déficit atuarial no período compreendido entre 2008 e 2013 referentes ao 
13º salário da Prefeitura e as contribuições mensais da Câmara Municipal, analisando a 
referida notificação, o instituto não evidenciou qualquer possibilidade técnica, jurídica, 
contábil e/ou atuarial que pudesse ser usado como argumento apto para eventual impugnação, 
diante disso, entende que os valores apurados na referida auditoria são devidos e devem ser 
pagos ao RPPS pela Prefeitura e pela Câmara. Oficiou-se o Executivo para que fossem 
tomadas as devidas providências e a elaboração do projeto de lei para parcelamento desta 
dívida, este projeto foi enviado a Câmara para aprovação e a Prefeitura comunicou o 
Ministério dentro do prazo dado. Após aprovação a Prefeitura deverá iniciar os recolhimentos 
devidos assim como a Câmara Municipal. Aposentados no mês de setembro a servidora Clara 
Heide a partir de 02/09, a servidora Janice Bastos Ribeiro a partir de 02/09 e a servidora 
Maria Emilia Mendes Ritter a partir de 09/09, todas por tempo de contribuição.  *Nada mais a 
ser tratado foi encerrada a presente reunião da qual eu, Carolina Valério Soares, como 
secretária, lavrei a presente ata, que contém uma página e que após lida e achada conforme, 
vai assinada por mim e pelos demais presentes. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
ATA Nº 10 – DÉCIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FI SCAL – 

13/10/2014 
 
Aos treze dias do mês de outubro de dois mil e quatorze, às nove horas, no prédio da 
Prefeitura Municipal de Rio Negro, nas dependências do IPRERINE, sito a Rua Juvenal 
Ferreira Pinto, 2070 Bairro Seminário, compareceram Nilceu Becker dos Santos, Claudineia 
Radunz, Carolina Valério Soares, Cleonice Witt, Misael Antônio Koene e como convidada a 
Diretora Ana Paula Portes Chapiewski. Verificado o quorum, foi aberta a sessão para 
deliberar sobre os seguintes assuntos: Boletim de receitas e despesas do mês de 
Setembro/2014, gráficos de investimentos, Projeto de lei. Inicia-se a reunião analisando a 
planilha de despesas e receitas e o gráfico de investimento, sendo que no mês de setembro 
obtiveram-se rendimentos positivos no valor de R$378.242,25. No fundo de investimentos da 
conta 19.360-7 o rendimento foi negativo em R$6.549,88. Foi encaminhado o projeto de lei 
referente ao Plano de amortização para equacionamento do Déficit Atuarial, para que seja 
alterada a forma de cálculo, sendo que atualmente é feito através de alíquota e será alterado 
para aporte (valor), para regularizar a forma de contabilização. A Câmara Municipal irá pagar 
em parcela única, pois o valor ficará em torno de R$26.000,00. *Nada mais a ser tratado foi 
encerrada a presente reunião da qual eu, Carolina Valério Soares, como secretária, lavrei a 
presente ata, que contém uma página e que após lida e achada conforme, vai assinada por 
mim e pelos demais presentes. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



ATA Nº 11 – DÉCIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CO NSELHO 
FISCAL – 10/11/2014 

 
Aos dez dias do mês de novembro de dois mil e quatorze, às nove horas, no prédio da 
Prefeitura Municipal de Rio Negro, nas dependências do IPRERINE, sito a Rua Juvenal 
Ferreira Pinto, 2070 Bairro Seminário, compareceram Nilceu Becker dos Santos, Claudineia 
Radunz, Carolina Valério Soares, Cleonice Witt, Misael Antônio Koene e como convidada a 
Diretora Ana Paula Portes Chapiewski. Verificado o quorum, foi aberta a sessão para 
deliberar sobre os seguintes assuntos: Boletim de receitas e despesas do mês de 
Outubro/2014, gráficos de investimentos, Congresso em Foz do Iguaçu, Política de 
Investimentos, compra de papel A4 e recibo de pagamento, aposentadorias, acordos de 
parcelamento. Inicia-se a reunião analisando a planilha de despesas e receitas e o gráfico de 
investimento, sendo que no mês de outubro obtiveram-se rendimentos positivos no valor de 
R$410.733,55. Nos dias 04 e 05 de dezembro será realizado o 12º Congresso Estadual da 
Apeprev, sendo pedida a autorização ao Conselho para a participação da Diretora Executiva 
Ana Paula e do Contador Fagner, a despesa total será em torno de 3.800,00, sendo que há 
dotação orçamentária para as referidas despesas, todos os membros foram a favor da 
participação no Congresso. Foi apresentada a Política de Investimentos para o ano de 2015, 
que tem por objetivo estabelecer diretrizes gerais para a gestão de investimentos do Instituto, 
sendo que a gestão será própria, ou seja, as aplicações de recursos serão decididas pela 
entidade gestora do Regime Próprio de Previdência, através de seu Conselho de 
Administração e Comitê de Investimentos. Os recursos financeiros geridos pelo IPRERINE 
deverão ser aplicados de forma a buscar um retorno superior de 6% (seis por cento) ao ano, 
acrescido do Índice de Preços ao Consumidor Amplo – IPCA, divulgado pelo Instituto 
Brasileiro de Geografia e Estatística - IBGE. Alocação de Recursos, os recursos podem ser 
distribuídos nos seguintes segmentos, observado o disposto na legislação em vigor: Segmento 
de Renda Fixa; Segmento de Renda Variável; Segmento de Imóveis. Os investimentos serão 
avaliados periodicamente, além de medições bimestrais e anuais pelo Conselho de 
Administração e Comitê de Investimentos. A política de investimentos poderá ser alterada 
durante sua execução para adequação a legislação vigente, bem como através de constatação 
de fatos da conjuntura econômica e de mercado que a justifiquem. Caso ocorram alterações 
nesta Política de Investimentos serão deliberadas pelo Conselho de Administração, com 
prévia manifestação do Comitê de Investimentos e disponibilizadas aos segurados no prazo de 
30 dias, contados da data de sua aprovação, após a leitura da Política de Investimentos todos 
os Conselheiros presentes aprovaram por unanimidade a mesma. Foi realizada a compra de 
duas caixas de papel A4 e duas caixas de recibo de pagamento no valor de R$655,80, sendo 
que será para utilização em todo o ano de 2015. Foram deferidas as aposentadorias de Elisa 
Pereira a partir de 01/11/2014 e Rita Josefovicz Puchalski a partir de 22/11/2014 ambas por 
tempo de contribuição; foi indeferida a aposentadoria de Marilene Lemos Garcia, sendo que a 
mesma não apresentou todos os requisitos necessários para aposentadoria especial do 
magistério. Foram firmados os Acordos de Parcelamento com a Prefeitura, o Acordo nº 
878/2014 em 240 vezes e o Acordo nº 879/2014 em 60 vezes, ambos com vencimento da 
primeira parcela em 10/12/2014. *Nada mais a ser tratado foi encerrada a presente reunião da 
qual eu, Carolina Valério Soares, como secretária, lavrei a presente ata, que contém uma 
página e que após lida e achada conforme, vai assinada por mim e pelos demais presentes. 
 
 
 
 
 



ATA Nº 12 – DÉCIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CON SELHO FISCAL 
– 08/12/2014 

 
Aos oito dias do mês de dezembro de dois mil e quatorze, às nove horas, no prédio da 
Prefeitura Municipal de Rio Negro, nas dependências do IPRERINE, sito a Rua Juvenal 
Ferreira Pinto, 2070 Bairro Seminário, compareceram Nilceu Becker dos Santos, Claudineia 
Radunz, Carolina Valério Soares, Cleonice Witt, Misael Antônio Koene e como convidada a 
Diretora Ana Paula Portes Chapiewski. Verificado o quorum, foi aberta a sessão para 
deliberar sobre os seguintes assuntos: Boletim de receitas e despesas do mês de 
Novembro/2014, gráficos de investimentos, Repasse da Câmara e aposentadoria. Inicia-se a 
reunião analisando a planilha de despesas e receitas e o gráfico de investimento, sendo que no 
mês de novembro obtiveram-se rendimentos positivos no valor de R$388.727,59. A Câmara 
Municipal efetuou o pagamento dos repasses referentes ao déficit que não tinham sido 
recolhidos no período de março/2012 a dezembro/2013 no valor de R$25.137,59. Foi deferida 
a aposentadoria de Laugenice Aparecida Gerber a partir de 13/11/2014 por tempo de 
contribuição.  *Nada mais a ser tratado foi encerrada a presente reunião da qual eu, Carolina 
Valério Soares, como secretária, lavrei a presente ata, que contém uma página e que após lida 
e achada conforme, vai assinada por mim e pelos demais presentes. 
 
 
 
 
 
 
 
 


